

Angélica Beltrán: Molinar, "piel sensible"

Escrito por Angelica Beltrán
Martes 26 de Octubre de 2010 21:13

La comparecencia del secretario Francisco Molinar Horcasitas fue interrumpida súbitamente, luego de que "la piel sensible" del funcionario no resistió las acusaciones que le profirió el diputado Gerardo Fernández Noroña, al gritarle asesino por motivo de los 49 niños muertos en la guardería ABC de Hermosillo, Sonora.

Minutos antes, el secretario de Comunicaciones y Transportes ya había respondido a esa acusación, diciendo con toda seguridad y firmeza: "tengo mi conciencia tranquila".

Aunque el tema de la comparecencia era el de las telecomunicaciones y el quiebre de la empresa Mexicana de Aviación, el diputado Noroña del PT aprovechó la presencia del ex director del IMSS para "decirle lo que muchos mexicanos quieren decir y no pueden", que es "un asesino, un corrupto y un mentiroso".

¡Cómo puede decir que tiene la conciencia tranquila por el caso de los niños muertos en la guardería ABC! Es usted de un cinismo y desvergüenza que pone furioso a cualquiera, reclamó.

Angélica Beltrán: Molinar, "piel sensible"

Escrito por Angelica Beltrán

Martes 26 de Octubre de 2010 21:13

Pero la lluvia de acusaciones en su contra y en contra del presidente Felipe Calderón, a quien Noroña calificó de alcohólico, borrachito y asesino; terminó por hartar a Molinar Horcasitas, quien decidió de manera unipersonal retirarse. No obstante ser el centro de la comparecencia ante el poder legislativo.

Sin embargo sólo alcanzó a dar unos pasos, cuando fue persuadido por el presidente de la comisión de Comunicaciones, el diputado José Rubí Salazar, para que regresara. Con la promesa de que se le pediría al diputado Noroña guardar el orden y no emitir más insultos.

Así continuó la rendición de cuentas y Gerardo Fernández Noroña reclamó la ineficiencia del funcionario a pesar del alto sueldo devengado. A lo cual, Molinar Horcasitas dijo con humildad que con su sueldo (de 300 mil pesos mensuales) apenas le alcanzaba para llegar a la quincena.

La tediosa comparecencia que había sumado ya tres horas continuó unos minutos más, hasta que la furia verbal del diputado Noroña no pudo ser detenida. Entonces el presidente de la mesa dio por terminada la comparecencia "porque no hay condiciones para continuar", justificó.

En todo este asunto de comparecencias y rendiciones de cuentas, el caso es que la pintoresca escena no pasa de ser de dimes y diretes. Y volvieron a quedar en el aire acusaciones que

Angélica Beltrán: Molinar, "piel sensible"

Escrito por Angelica Beltrán

Martes 26 de Octubre de 2010 21:13

tienen ciertamente fundamento; pero que no trascienden en la atención de las demandas de la sociedad ni de los trabajadores del sector comunicaciones del país.

La huída

Al dar por terminada la comparecencia, Molinar Horcasitas salió de prisa e indignado, escoltado por elementos de seguridad de la Cámara de Diputados. En la huída, en la que no pudo evitar a los representantes de la prensa, el funcionario dijo que los insultos proferidos no los tomaba de manera personal y no presentaría demanda alguna en contra del petista por las acusaciones en su contra y en contra del presidente Felipe Calderón.

Así son las cosas en el Congreso de la Unión; sin embargo, en el Senado me han tratado mejor, dijo; al reconocer que en las últimas comparecencias los legisladores han sido muy críticos y severos con él.

Sólo le llamo a las cosas por su nombre: Noroña

Angélica Beltrán: Molinar, "piel sensible"

Escrito por Angelica Beltrán

Martes 26 de Octubre de 2010 21:13

Mientras tanto, en el salón legisladores que quedó vacío con la salida de Molinar Horcasitas, permaneció el diputado Noroña y refirió que el caso de la ABC no es político ni electoral, sino de justicia. "Y si las madres piden justicia por esos 49 niños muertos se les debe dar justicia".

En tal virtud, el ex director del IMSS debe responder mínimamente con su renuncia; como lo hizo Cecilia Romero por los 73 migrantes asesinados en Tamaulipas. No obstante, Horcasitas sigue ahí...

Respecto de su actitud "grosera" como se le señaló, expresó que no cambiará mientras se trate de estar en defensa de la sociedad. No lo insulté, Horcasitas en la realidad un asesino y un corrupto; simplemente llame las cosas por su nombre, refirió el petista.